

VOSOTROS QUE ME ESCUCHAS COMPRÉNDETE, ACÉPTATE QUE ERES EL DIOS LUMINOSO, ERES EL CREADOR DE TU VIDA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de abril de 2023

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**VOSOTROS QUE ME ESCUCHAS COMPRÉNDETE, ACÉPTATE QUE ERES EL SER DIVINO, ERES DIOS LUMINOSO, ERES EL CREADOR DE TU VIDA, EL CREADOR DE TUS COSAS, LO HAS HECHO SIEMPRE; SOLO DATE CUENTA QUE HOY MISMO TAMBIÉN LO ESTÁS HACIENDO, TAMBIÉN LO ESTÁS SIENDO.**

[20230430] Amados míos, **reciban estas bendiciones que son para vosotros, reciban de ella que se complemente contigo esta paz, este amor, esta ternura, dejen que ahí en tu alma se adhiera bien.** Es necesario que Yo todavía esté con vosotros y seguiremos juntos como hemos estado siempre, porque desde los confines de esta tierra he estado y no he partido porque no hay a donde partir, no hay donde ir, porque todo se encuentra dentro de cada SER, dentro de cada uno de vosotros.

Pues he aquí, solo que vosotros tienes que entrar, tienes que remover vuestros tiempos, vuestros espacios, vuestras estancias en este mundo. Para que vosotros vuelvas a tomar ese hilo plateado que lo has cortado, vosotros mismos lo han cortado. Pero hoy tómenlo, mis bien amados, tómelo, retomen vuestro camino otra vez al mundo sagrado, al mundo divino, al mundo eterno. Ya que vosotros han entrado a ese mundo oscuro, tenebroso, a ese mundo falso que tú mismo has preparado y ese mundo falso hasta hoy está y lo tiene contigo.

**Amados míos, amados hombres que están aquí, solo dense cuenta cómo has estado en esta tierra, qué han hecho en esta tierra y para que vos lo sepas por ti mismo, ¿cómo viven?, ¿cómo actúan? Y eso es de una señal de las que han vivido en muchos tiempos en esta tierra.** Amados hermanos, pues solo es dentro de ti todo, que nada viene, todo brota y ha brotado, ha surgido del alma de cada hermano, de cada uno de vosotros. Pues todo lo has hecho en ti, de ti han salido todas tus cosas, solo tú las has creado, porque son vosotros, aunque no es aceptable en este mundo, en esta tierra todavía, pero son vosotros los creadores, son vosotros los hacedores de principio y fin de vuestras cosas. Pues he aquí, solo tienes que analizarte, tienes que buscarte en ti y tienes que saber qué quieres de tu vida, de ti mismo y entonces deja que salgan tu magia al exterior de este mundo tierra.

Amados y benditos hermanos, es el tiempo donde vosotros tienes que salir de tus formas donde vosotros habéis radicado, habéis vivido siempre. Porque vosotros son los dueños de la prepotencia, vosotros son creadores del odio, de la venganza, de la ira, del egoísmo, vosotros son creadores. Y todas estas formas os han dado, porque son como los árboles que son sembrados en tu tierra, dan su fruto al final, esto han dado su fruto y lo tienes y lo están comiendo. Pero vosotros, hermanos míos, son los creadores de este mundo opuesto del cual tanto tiempo hemos hablado y están hablando todos mis hermanos. Lo más importante para ti es que logres entenderte, logres comprenderte a ti mismo y logres darte cuenta de ti mismo y logres hacer esa integración que vosotros eres el creador de tus cosas.

Si antes han culpado, han culpado erróneamente y han vivido así culpando, con esos pretextos tan grandes de ocultarte, porque vosotros nunca has comprendido o nunca quieres entender que los pretextos los hiciste, porque son como una venda en los ojos y así haces tu vida, recorres tu tiempo

aquí en esta tierra. Hermanos, están aquí, **solamente dense cuenta y solamente deja que el amor fluya, que la comprensión fluya a través de ti y déjala brotar, déjala que nazca aquí en la tierra, deja que sea fruto de tus hermanos igual, como Yo lo he estado contigo, porque Yo les he acompañado en todo vuestro recorrido aquí en la tierra.** Yo les he acompañado y Yo les he mirado como hoy les miro, les observo cómo son, cómo viven, qué hacen. Esto que os estoy diciendo lo he hecho durante toda vuestra vida aquí. En cada tiempo de tu vida he estado contigo y Yo os les conozco a todos, Yo sé de vosotros todo, Yo sé de vosotros en todas vuestras vidas que has tenido aquí en la tierra y en esta vida presente. Porque vosotros, como vuestros hermanos, están viviendo el tiempo descontrolado, confusos en tu vida, pero es tiempo, es momento que vosotros despierten hoy y te hagas responsable a ti mismo, te hagas responsable de ti como el Creador que eres, que has creado todas las cosas para ti.

Hoy es tiempo que aceptes tu vida, que aceptes tus hechos donde has estado, que aceptes que en tu vida estás viviendo porque lo has hecho, la prepotencia, el odio, la avaricia, la codicia, las ambiciones, lo han hecho todo vosotros. ¿A quién culparás de los errores de tu vida, de tus fracasos o de tus triunfos?, ¿a quién culparás si ya sabes que eres tú? ¿No oíste pues, no has oído que Yo os dije en aquél tiempo, no habrá más juez en tu vida que te juzguen, solo tú eres tu propio juez y tú te conoces qué haces, qué no haces, qué vives, qué no vives, solo tú sabes de ti mismo, hermanos? Y hoy te digo exactamente lo mismo, como os dije en aquellos tiempos. Esto mismo te lo vuelvo a decir hoy. Porque también les dije, todo pasará, menos mi palabra, mi palabra en ustedes no ha comenzado, no la has comenzado, ¿y cuándo pasará, mis bien amados en vosotros? Toma conciencia, tomen conciencia de esta verdad que eres tú mismo y no sigas buscando, porque ya les he dicho hermanos, afuera no hay nada para ti, afuera no hay nada, en este mundo no hay nada, porque en este mundo hay lo que vosotros han hecho, todo, todo lo que han hecho vosotros solo eso está aquí en este mundo, solo eso aparece en tu vida, porque es tuyo. ¿Y qué esto que está apareciendo?, ¿qué lo que ha aparecido de tiempo en tiempo, pues?, ¿no ha aparecido matar, robar, violar, violentar?, ¿no ha aparecido tanto? Vosotros lo sabes, porque esto es de vosotros estas cosas, ¿no es eso lo que está en tu mundo?, ¿y no es esto lo que estás viendo?, ¿no lo estás viviendo vosotros, mis bien amados?

He aquí, les digo, **hoy es tiempo, este es el momento que vosotros te des muestras de ti mismo y puedas, puedas así hacer el camino recto.** Esto que os te digo del camino recto, es hacer un solo camino, ya no que sean dos caminos que están en tu vida, porque hoy tienes dos caminos en vuestra vida que has hecho, que vosotros han hecho, porque nadie ha hecho caminos, nadie les ha hecho los caminos, solo vosotros has caminado y has hecho estos caminos. Porque ya es tiempo que Yo os les siga diciendo que vosotros habéis andado, solo se han portado como Satán y vuestros resultados que vas teniendo como Satán ya los sabes. ¿No es contrariedad, pues?, ¿no es violencia, pues?, ¿no son violaciones, pues?, ¿no es robo?, ¿no es matanza?, ¿no es contrariedad de sí mismo de pueblo en pueblo, de ciudad en ciudad?, ¿no es caos, pues, lo que solamente contemplas en tu tierra aquí?, ¿no estás viendo todas las cosas que están surgiendo? Pero eso surgido tiene su raíz y su raíz eres vosotros mismos; y mi amada humanidad y vosotros mismos pidiendo salvación, pidiendo salvación.

Hermanos míos, ¿vos crees que es así la vida?, ¿vos crees que es así pedir, pedirle a un Dios que no existe como vos lo piensas, como bien lo vienes hablando? Porque Yo te digo que Dios eres tú mismo. ¿Y quién ha hecho así?, ¿no eres tú Dios, mis bien amados?, ¿no eres tu Creador que has hecho tu vida así como la traes?, ¿no eres tú quien has cambiado las cosas?, ¿no eres tú quien has cambiado el amor en desamor, la paz en la intranquilidad?, ¿no eres tú el que has hecho, lo has cambiado? Pues eres tú quien debes cambiarlo todo. Ya no seas como tus hermanos que se pasan la vida pidiendo a un Dios, a un Dios que lo crees incomprensible, irrazonable. No, mis bien amados, no seas así, compréndete que Dios eres tú, comprende que eres un Dios, siempre lo has sido y comprende que todas las cosas tuyas solo tú las has hecho, ya no lo comprendas como tus hermanos, que hablan de un Dios que os ha dado todo a vosotros y que hay un Satán que ha hecho las cosas malas para vosotros. No, mis bien amados, esos dos conceptos son tuyos, son de vosotros. Y por eso os he dicho, porque durmiendo están y así también les vuelvo a decir a vosotros, ¿dónde están?, ¿dónde están vosotros que no les escucho? Y cuando os he escuchado solo blasfemando?

Mis bien amados, es necesario que Yo os les hable así, esto es necesario, porque vosotros vivís en esta tierra, bien en el pasado o bien en el futuro y son dos cosas que no existen, que no están, pero esto vosotros eres el creador de estas dos formas de vida, de estas dos creencias de ti mismo. Y vosotros no vivís el presente, porque vosotros no te comprendes que eres el **SER ÚNICO**, eres el **SER** aquí en este cuerpo, aquí en esta tierra, el que lo ha hecho todo. **Es tiempo que te comprendas así, es tiempo que lo conozcas, hermanos míos, para que entonces empieces a ser un SER LIBRE, un SER OSTENTOSO, un SER PODEROSO y que lo demuestres, que lo saques a la luz, que salga a la luz y que mates las tinieblas de sí mismo.** Estos son mis deseos para vosotros, para vosotros **SERES**, hermanos, es que vosotros podáis hoy mismo ser el **AUTÉNTICO SER**, en verdad lo son, pero vosotros no lo creéis, en verdad son Dioses pero vosotros no lo queréis aceptar, porque no queréis asumir a todas tus responsabilidades en esta tierra, porque no queréis asumir que eres tú el que has andado en la tierra y has estado en todos los puntos de esta tierra en cada tiempo. Y si hoy estás aquí en este punto, en este lugar, solo dase cuenta que han venido a un dase cuenta, mis bien amados.

Y vosotros que me escuchas, para que vosotros conozcáis la tierra, primero tienes que conocerte tú como el Creador que eres. Pues he aquí, pero para esto vosotros tienes que salirte de tus propias creencias, creencias mundanales no son creencias universales, son vuestras creencias. Y para que conozcáis de esto, tienes que salir de vuestras creencias de vuestros estados donde están. Porque como os les digo, vosotros los hombres vivís en dos, bien en el pasado o bien en el futuro. Pero vosotros vivís en dos cosas que no existen, solo en el hombre existe, en el hombre que ha creado la incertidumbre, ha creado la vanidad. Porque si bien vosotros no alcanzáis a comprender que tú eres el creador de aquello, solo es porque vosotros se han perdido, has perdido la secuencia que has traído, pero esto es lo tuyo y es tuyo, mis bien amados.

He aquí, para que vosotros viváis la paz tienes que ser la paz, pero no busquen nada, acá afuera nada, porque acá solamente existe lo que has venido haciendo, solo eso existe. Os les vuelvo a repetir, ¿y qué han hecho? Vosotros, mis bien amados, ¿qué han hecho? Pues el presente les revela de vuestra historia. He aquí, pero hoy busquen, busque ser vosotros, concíbanse, acéptenlo que vosotros han sido siempre los hacedores de vuestro propio mundo y así cuando te reconozcas podrás conocer las cosas que has dejado aquí y podrás cambiarlas. **Mientras que vosotros no te aceptes, entonces no cambiarán las cosas, porque las cosas no cambian por sí mismas, tus creaciones cambian porque vos le das los cambios. Y estos no dejarán de ser como son, mientras que vosotros no hagáis los cambios a ellas. Si vosotros no te consideras como el DIOS DIVINO, como el DIOS ETERNO, entonces aquello no lo habrás de comprender, de hacer.** Amados míos, sabiendo esto, ¿culpas todavía?, ¿culpas a Dios o culpas a Satán? Dos personajes que han hecho vosotros, que no existen afuera, no existen afuera de ti, que son vosotros los creadores de todo esto, esto dichoso el que lo comprende.

Yo sé que esto que Yo les doy, sé que vosotros todavía no quedará claro, como no ha quedado claro en vosotros mis mensajes. Pero ya es el principio de la autenticidad del **SER** y que esto se hace doblegándose a sí mismo, se hace dándose cuenta de sí mismo, se hace cambiando las cosas. Y he aquí, por lo tanto, vosotros preguntense, ¿qué les espera en la tierra?, ¿qué os espera en la tierra, mis bien amados?, ¿qué os ha acontecido y va y os está aconteciendo y seguirá aconteciendo? Hermanos bien amados, desde aquí sean profetas vosotros de sí mismos. Con este entendimiento que Yo les derramo, podrás saber de ti mismo qué os pasará en cada instante que vosotros estás aquí en esta tierra, en este cuerpo. Y así entenderás que os pasará con todos y que os pasará con toda nación, con cada pueblo, con cada hermano. Amados míos, y así sabrás, con este entendimiento conocerás de dónde vienes, a dónde vas, son tus obras, tus obras las que hace el acabado de tu vida.

Amados míos, no hay futuros buenos que vosotros pidas a ti, no, como tampoco hay pasado que vos creas que lo has hecho y que lo estás viviendo todavía, no. Si en caso sintieras eso, vosotros tienes el poder de cambiarlo, siempre lo han tenido, porque son vosotros los que han tergiversado las leyes, son vosotros y vosotros tienes el compromiso de ti mismo de volver a la verdad total, a la justicia total, regreses a vuestra mansión divina. Así lo podáis vivenciar hoy mismo con tus

arrepentimientos pueden hacerlo. Ahora solamente dense cuenta cómo viven, cómo están viviendo, cómo están haciendo vuestra vida, qué es lo que están haciendo, de esta manera vosotros podréis dar fe de vosotros mismos, den fe de vosotros, den fe de vosotros, de nadie más puedes dar fe, solo de vosotros mismos, den fe en vosotros quién eres, cómo eres, qué crees, cómo crees, cómo estás haciendo la vida, solamente den fe de vosotros mismos y ahí están todas las respuestas que vos quisieras en ti mismo, en ti están todas las respuestas que buscas, solo en ti, en cada uno de vosotros hay respuestas, pero estas respuestas están de acuerdo a tus formaciones, a tus creencias, solo.

Amados hermanos, ¿qué hacen, pues? Vosotros no han pensado en vosotros, huyes a tus criterios, no quieres reconocerlo, pero ya es tiempo, es tiempo, mis bien amados, que tomes en verdad tus propias verdades, que las aceptes que son tuyas, porque vosotros no las has aceptado, todos tus acontecimientos no saben de dónde salen y culpas, porque solamente vives los estados deplorables que vosotros han hecho, solo ves los resultados de tu vida y os no os gustan a vosotros, pero son tuyos, es lo que has sembrado, porque vosotros siempre han sido sembradores, los sembradores en esta tierra, has sembrado odio y el odio os ha dado un resultado; porque has sembrado codicia y la codicia tiene vuestro resultado en vosotros; has sembrado envidias y las envidias han dado vuestros resultados; vosotros han hecho la pobreza y la pobreza da de lo mismo; los sufrimientos, las enfermedades vienen de ahí de donde Yo os estoy diciéndote que lo han hecho. ¿O eres como vuestros hermanos que vosotros le llamas los científicos que andan buscando la medicina para este cuerpo? Y nunca la han encontrado. ¿Cuándo han hecho eterno a vosotros?, ¿para que vos me dijeres que están en lo correcto mis hermanos?

Porque esto **no está afuera la cura de vosotros, el bienestar de vosotros solo se encuentra en el alma, en los arrepentimientos, en el amor, en la paz, en la verdad, solo ahí está la cura, solo ahí se encuentran los grandes remedios, aun para tu cuerpo, porque vuestros cuerpos de cada uno de vosotros, vuestro cuerpo, vosotros eres la cura, eres el remedio, eres la vida, solo compréndanse que son la vida y entonces sabiendo que son la vida vosotros y que estás en este cuerpo, ¿de qué sufrirá tu cuerpo si eres la vida?, ¿qué tendrá tu cuerpo? Si vosotros eres la vida, ¿de qué sufrirá, pues, tu cuerpo? Si tu cuerpo no es creador, ¿por qué dices, pues, hablas de tus enfermedades como si fueran de él? Y tu cuerpo es inerte ante ti; tu cuerpo cuando vos sales de él, tu cuerpo es inerte. Pues eso inerte también es ahora mismo, es en este momento, de tu cuerpo no se produce nada, hermanos, tu cuerpo no es el productor, el productor eres vosotros, la vida, que de tiempo en tiempo que has estado en estos cuerpos, en esta tierra has venido trayendo guardando los karmas de toda tu trayectoria y estos están aquí, los tienes aquí en tu cuerpo, aquí mismo, porque tienes que darle fe, tienes que darle sanación, porque tienes que ser libre dejando SER, solo es un darte cuenta de ti mismo.**

Y así les vengo a ampliar vuestras mentecitas, vuestras conciencias, vengo a hablarles de vuestra alma. **Vosotros que me escuchas compréndete, acéptate que eres el SER DIVINO, eres DIOS LUMINOSO, eres el CREADOR de tu vida, el CREADOR de tus cosas, lo has hecho siempre; solo date cuenta que hoy mismo también lo estás haciendo, también lo estás siendo, mis bien amados. Vosotros eres Creador y vosotros vives todas vuestras creaciones, porque todas las tienes reunidas contigo mismo y debes darles cambios, debes pasarlas a los cambios divinos, al crisol como os he dicho del hombre que transforma los metales, el oro y los convierte y los hace piezas hermosas. Así también vosotros debes de ser ya, para que hoy sientas un consuelo total y tu cuerpo lo pueda percibir, sentir y puedas estar el tiempo que necesites en tu tierra, en tu cuerpo. Pero no hagas como vuestros hermanos pidiendo salud, pidiendo paz, pidiendo amor, porque esos pedimentos son como las semillas que siembras bajo tierra, que si no hay agua ni sol no nacen. Más que de eso es en vosotros, si no admites que eres tú la vida, ¿cómo nacerán?, ¿cómo nacerá lo que vos quierdes? Si vosotros no admites que eres vosotros el médico total, universal de tus cosas, ¿cuándo sanarás a tu cuerpo?, ¿cuándo sanarás a tus cosas?**

Mis bien amados, ya no seas como vuestros hermanos, que hacen sus peticiones, pero estas no llegan, porque estas peticiones van llenas de ignorancia. Hermanos, no sean vosotros así, ya no sean así porque en vosotros recae un fuerte pecado en tu vida, un fuerte error en tu vida, que aun

sabiendo lo viven. Mi bien amado, porque vosotros, el hombre quiere salvación, porque no ha entendido a qué llegue aquí en tu tierra a tomar un cuerpo, no ha entendido por qué os demostré eso para vosotros. Pero vosotros que estás aquí, sí te digo, eres tú el Dios de ti mismo y siempre lo han sido. Pues todos tus sufrimientos, ¿a quién culparás después de esto?, después de esta verdad que Yo les estoy dando, ¿a quién culparás? Ya no serás como tus hermanos, cuando os dicen: “Dios, me has abandonado, Dios me has manado así, Dios me das esto que no es”. Ya vosotros no habrás de culpar cuando tengas esta verdad firme, nacida en vuestra alma.

Ves que tienes que salirte de toda creencia, de toda tradición, ves que tienes que salir, salirte de cómo tus hermanos piensan. Porque, en verdad te digo, no es que se irán a otro lado, como SERES que son, no. Porque de vosotros es esta heredad, es esta tierra y aquí han vivido toda la vida como eternos que son, pero solo que vosotros has transformado esta tierra y la has hecho tu enemiga, pero eres tú, mis bien amados. Entonces vuelve otra vez, concientízate otra vez, toma otra vez la verdad que eres tú mismo, reconóctete, reconóctense que vosotros se han hecho mucho daño entre vosotros mismos, que la incomprensión está aquí contigo y cada día vas haciéndote más incompreensible.

Porque las ciudades, las naciones ponen sus barreras. Y así en esto puedes observarlo y así puedes saber que tú así eres en lo mínimo de tu vida. Razonen, pues, razonen, hermanos, compréndanse que son SERES aquí en la tierra, que lo han sido siempre, siempre y que han hecho siempre, solo reconozcan de vuestros hechos cómo lo han hecho, cómo lo han hecho vosotros. Hermanos, pues he aquí, vivan, reconozcan que vosotros eres la vida eterna, pero reconóctete que como vida eterna has hecho tantas cosas en la tierra y tienes que reconocer que es de vosotros el compromiso de cambiar todo si no quieres ver esta vida que estás viendo. **Porque tu tierra, está inundada de vuestras creaciones fútiles, tu tierra ha sido inundada por la ignorancia, por la prepotencia, por la envidia, por los celos y enumérale más.** Pero esto vosotros la has inundado así, esto es lo que se ve en este mundo, pero todo esto es tuyo, son tus obras. ¿O a quién culparás, te digo?, ¿sabiendo esta verdad a quién culparás?

Amados hermanos, Yo vengo a darle claridad a vuestra conciencia, a despertarles, a sacarles de este mundo, cuando os dije así no me refería a sacarles de este mundo tierra, me refería a sacarles de ignorancias, de incertidumbres, de vanidades, de lo alto y lo bajo, a sacarles de todo eso es que vine y es que estoy. **Pero esta humanidad no ha entendido mi referido y a través del tiempo fue creciendo el hombre astuto, quiero decirles Satanás, el Diablo, fueron creciendo las formas, las formas inicuas, las formas degradables. Y vosotros te hiciste el débil, vosotros le rendiste tributo a tus creaciones, hasta hoy, hasta hoy, mis bien amados, le has rendido tributos, porque vosotros le has rendido tributos a todas tus creaciones.** ¿No es así, pues, mis bien amados?, ¿no es así que vosotros lo han hecho y que hasta hoy lo han hecho? Vosotros les das el poder a tus cosas, vosotros se los has dado. Hermanos bien amados, vosotros le has dado poder a tus creaciones y tus creaciones se vuelcan contra ti. Observa la serpiente, ¿no ves que la serpiente os te pica?, ¿observa al león, ¿no ves que el león es poderoso ante ti?, ¿no ves que es uno de tus enemigos? Pero esto vos mismo lo has hecho así, parte de ti lo has dejado allí afuera así, porque son tus partes, mis bien amados. Y esto así has hecho esta vida, pero nada tiene poder para vosotras, el poder que miras es el poder que vos les das.

Hermanos amantísimos, he aquí, pues, conóctense, compréndanse, acéptense como los Creadores y que todo esto lo has creado tú. Con esta verdad que Yo os digo, ya no crearás como tus hermanos y habrás de cuidarte mayormente, porque todo lo que habla tu boca se pone en contra, como también se pone en positivo con vosotros. Y ya no engañarás a tus hermanos, ni tus hermanos te engañarán a ti, solo habrá verdades. Hoy todavía puedes engañar a tus hermanos y tus hermanos también lo hacen contigo, porque esto está dentro de la ignorancia del hombre, y ponle más. Pero cuando esto lo has comprender, lo hayas comprendido ya verás que no hay médicos afuera para ti y verás que no hay médicos afuera para nadie, verás que vos no puedes hacer nada por nadie y aquellos van a comprender que nadie puede hacer nada por ellos, porque la salvación de ti, la

liberación está dentro de ti, está dentro de ti y así sabrás de esta humanidad, como Yo sé de vosotros, como ella misma.

Hermanos bien amados, pues entonces compréndanse, ámense, es tiempo de amarse, de perdonarse, es tiempo de ser libre, es tiempo de que vosotros puedas hacer tantas cosas en la tierra, porque Yo viene a enseñarte, a darte memoria de que tú eres el autor de todo y cuando hayas entendido esto, ¿qué no harás contigo mismo?, ¿qué no harás con tu cuerpo? Como SER sabes o sabrás que solo es un tiempo que estás y estrás en este cuerpo. Pues entonces habrás de aprovechar tu tiempo, habrás de aprovecharlo, enmendar todas las cosas, transformarlas y entonces se ha producido la salvación, la liberación. Amados míos, esto que les estoy hablando en este momento, vosotros, muchos de mis hermanos no lo habrán de entender y lo verán pesado y todavía lo verás incierto, pero esto cuando ya pruebes de esta mies, aceptes esta verdad verás que es todo, es todo en ti, ya no andarás a ciegas como hoy estás. Porque estos ojos físicos, materiales, no son los ojos de ti como el SER, no, mis bien amados. **Hoy vosotros están durmiendo y cuando te digo esto, es que te estoy diciendo porque estás dentro de la ignorancia, la ignorancia es la ceguera del espíritu, de vosotros quiero decirles, encarnados, los que tienes un cuerpo y los que no lo tienen; esta es la ceguera y cuando logres entender esto y entrar a esto, entonces tus ojos se abrirán y podrás ver todo y podrás vosotros convertirlo todo, todo aun estando aquí en tu cuerpo. Así lo podrás hacer y esto es lo que sigue en vosotros.**

Pero apresúrense, solo es un darse cuenta, apresúrense y háganlo para que seas el Dios auténtico, para que seas Dios sobre la tierra y puedas decirle a la tierra, da tu fruto y lo dé; puedas cambiar las tempestades, puedan decirle cálmense y se han de calmar; cuerpo sana y ha de sanar, porque esto es a lo que tienes que llegar. Vosotros has de llegar hasta aquí y si lo quieres hoy, hoy puedes llegar, hoy estás solo admite que eres tú el Hacedor, el Creador de todas las cosas tuyas, cada quien es creador de su mundo, vosotros no eres creador de tu hermano, él es creador de sí mismo y de su mundo. Al final de esta jornada lo único será el complemento, complementarse a sí mismo, ya no habrán tantos Dioses, solo habrá un solo Dios verdadero, el que vosotros pregonas. Pero esto lo sentirás, lo verás en ti mismo y lo verán y solamente se fusionarán cuando haya esta gran comprensión de ti mismo.

Hermanos míos, pero hoy, hoy tienes que cambiar, hoy tienen que cambiar, hoy tienen que cambiar el que esté triste viva en alegría, el que esté enfermo viva en sanidad y así sucesivamente esto es lo que tienen que hacer, cada uno de vosotros tiene que hacer. Y salgan, demuéstrense, demuestren este amor, porque no hay de otra manera que vos me digas que has de llegar al reino, de otras formas no hay. Dentro de las formas divinas está la paz, el amor, la comprensión, están todo lo que ya sabes, éstos verás otros reinos divinos que son tuyos. ¿Pero vos crees que ser como eres, crees que estás haciendo lo correcto?, ¿creen vosotros que están haciendo lo correcto? Yo les digo que no, solo obsérvense. ¿Crees que me has seguido?, ¿crees que estás conmigo? Yo os digo, no estás conmigo, no te miro, porque haces lo contrario a Mí, vosotros están haciendo lo contrario a Mí, porque Yo Soy paz, Yo Soy amor, Yo Soy ternura, Yo Soy la Ley. ¿Y vosotros qué están haciendo?

**Esto solamente os lo digo a vosotros para que comiences a observarte dónde están y se los digo para que hoy mismo sean diferentes, porque vosotros eres como las zorras en su guarida, el hijo del hombre, más el hijo divino no tiene donde recostar su cabeza porque no requiere de aquello. Y vosotros estás todavía siguiendo leyes de hombres, porque vosotros no presentas vuestro mundo de absoluto, vuestro mundo de paz, de amor.** Porque aquí en tu mundo solo vive lo deshonesto, lo infiel, solo existen esas formas y esto es lo que os les caracteriza en esto hora. ¿Quién dirá, pues, que está conmigo?, ¿Quién dirá, quien sentirá de lo que hoy pueda venir y será salvo? Nadie, mis bien amados, y esto lo digo solo para que os se observen, para que os se calen, se calen en ti mismo y sepan dónde están. Porque vosotros, como todos los terrenales de este mundo, hablan de un amor que no conocen, hablan de una paz que no conocen, hablan de una salvación que no es salvación, hablan de una ley y dicen que es de Dios y no es de Dios. Hermanos míos, vosotros estás dentro de ese mundo, solo date cuenta, solo dense cuenta que vosotros sigues a hombres, sigues leyes de hombres.

Yo hasta aquí os dejo este regalo en este día, en este día, pero a vosotros les digo, **ámense, demuestren el amor que son, porque vosotros no lo demostráis, porque vosotros eres rutinario solamente, has sido, poco han demostrado ser, no han hecho nada para que vosotros se conozcan, si vosotros se desconocen a sí mismos, si vosotros viven en la confusión, si vosotros vives en lo incierto y vosotros piensas que estás en lo correcto. Ser luz es dar luz, ser amor es dar amor también.** Conságrense otra vez, conságrense, mis bien amados. ¿Cuándo les he visto a vosotros?, ¿Cuándo les he visto salir esa fuerza, esa voluntad? Os les digo, desde el tiempo que estuve con mis Discípulos, no he visto otras formas, no he visto otra vez esas ansias, esas ansias de comprenderse que son los SERES. ¿Sabes? Porque mis Discípulos sí lo vivían, sí lo vivían, y lo vivieron hasta el final, lograron saber que eran el amor ellos, que eran la paz, ellos no buscaron un final, nada, porque lograron entenderse que eran ellos mismos y que ellos deberían dar luz a sus hermanos. ¿Y vosotros? Si ellos, mis Discípulos, ellos solo vivían para ellos mismos, solo vivían reclutados, reunidos, porque los movía la voluntad, los movía el deseo, los movía el hambre, la necesidad de saber de sí mismos, ellos ni salían, porque ellos estaban como los pequeños, como el juguete de su preferencia, así ellos también. ¿Y vosotros qué has demostrado entre sí, mis bien amados? ¿No he visto, pues, solo tirándose uno al otro?, ¿no he visto en verdad solo portando sus posiciones?, ¿no he visto, pues, solamente los deshones entre sí? Solo eso he visto entre vosotros. ¿Cuándo les he visto aquí un día cualquiera, no siendo el de rutinas, conviviendo como hermanos?, ¿Cuándo les he visto danzar como lo hacían mis Discípulos?, ¿cuándo os he visto eso en vosotros? ¿Y vosotros diciendo que estás conmigo? ¿Mi humanidad diciendo que está conmigo? Amados hermanos, ven vosotros, pues, ahora observen qué están haciendo, ¿están haciendo lo correcto?, ¿en dónde están?

Porque vosotros todas las veces tu cuerpo lo has traído hasta aquí y está aquí, pero vosotros andas deambulando por esta tierra en tus cosas, ¿no es así que vuestras mentes están allí con tus compromisos que tú sientes? ¡Ay, mis bien amados! ¿Cuándo le darás cambio a esta Escuela? No me refiero a la estructura de esta Escuela, me refiero a tu estructura, ¿Cuándo la irás a cambiar?, ¿Cuándo te veré sonreír?, ¿Cuándo te veré surgir el amor, la paz, la bondad de ti?, ¿Cuándo les sentiré, mis bien amados? Si siempre he sentido todas las tiranías que internamente se hacen el uno al otro, si estás reteniendo a tus hermanos, si estás engañando a tus hermanos, que no les estás dando mi ciencia a tus hermanos. ¿Ya ven, mis bien amados, dónde están? Pues no se engañen, os no se engañen vosotros, puedes pensar que como Yo estoy contigo en esta hora ya eres salvo, no, ¿no os te he dicho, pues, que la violación es tuya?, ¿qué es de acuerdo a tus obras?, ¿que las obras dictaminan lo que tú eres?

Pues he aquí, Yo hasta aquí les doy, cuando vosotros estés aptos, estés convencido de Yo estoy contigo y tú conmigo, entonces te daré más. Por lo tanto Yo les digo, benditos sean todos y no desfallezcan, no, sé terco contigo mismo, pero una terquedad espiritual, sean tercos para alcanzar la vida que vosotros has perdido, para recuperar la vida que has perdido. Porque vosotros la han perdido. Benditos sean, pues, Yo os digo, para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados

VOSOTROS QUE ME ESCUCHAS COMPRÉNDETE, ACÉPTATE QUE ERES EL DIOS LUMINOSO, ERES EL CREADOR DE TU VIDA.

todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.